

# TOUS LES MOIS, L'ACTUALITÉ DE L'ÉTABLISSEMENT

# *Les brèves de Mongré*



## Dates à retenir :

- **2 octobre** : réunion projet Guyane
- **3 octobre** : journée de la coopération à l'école primaire
- **6-9 octobre** : présence d'une conteuse pour les classes de 5ème
- **9 octobre** : AG de l'APEL (18h)
- **9-10 octobre** : Conseil National des Collégiens à Pessac
- **10 octobre** : formation des délégués du lycée (8h-10h)  
Retour sur la journée d'intégration des Seconde en vidéo (11h-12h)  
Soirée Liban (messe 18h30 / buffet-chorale 20h)
- **11 octobre** : départ des élèves option mandarin en Chine
- **13-14 octobre** : Erasmus Days
- **14 octobre** : Sortie au musée Claude Bernard en 6e5  
Réunion d'information sur Assomption à l'Unisson à Lourdes (18h30)
- **16-17 octobre** : Journées à thème organisées par le Conseil des Collégiens et le Conseil des lycéens (Dia de los muertos)
- **17 octobre** : Début des vacances de la Toussaint

Photos CR M. Baratin / M. Bergeron / M. Haudebourg / D. Thibaudier



## Une soirée du Patrimoine réussie

Les visiteurs ont pu découvrir Mongré à la nuit tombée ! L'établissement a ouvert ses portes lors des Journées européennes du patrimoine, comme le veut la tradition, mais pas en journée comme d'habitude mais en soirée, à la lueur des projecteurs et autres bougies...

L'ambiance était mystérieuse et féérique, et les saynètes se sont enchainées dans le parc, les cloîtres, la chapelle ou encore dans les caves de Mongré. De la Révolution française à la Libération de Villefranche en 1944, l'histoire des lieux a été racontée par nos comédiens et figurants costumés. Un grand merci à tous les élèves, parents d'élèves, enseignants et membres du personnel qui se sont prêtés au jeu pour enchanter les visiteurs. Merci également à Evelyne Bautru pour la gestion des costumes, à Vincent Claire pour les éclairages, à Franck Duquet et Grégory Galache pour la partie technique, à Patrick Benon et Olivier Nykiel pour la sécurité et à tous ceux qui ont contribué de près ou de loin à la réussite de cette magnifique soirée.

Diane THIBAUDIER





# À l'école :

## La future maternelle pose ses fondations



Le chantier de la future école maternelle avance bien : après l'étape de terrassement, place aux fondations ! Les camions continuent donc leur va et vient pour que les travaux ne prennent pas de retard.

Lors de la messe de rentrée le 26 septembre, la première pierre de l'école a d'ailleurs été bénie. L'occasion pour les participants de constater l'avancée du chantier.

## Des plateaux sains et équilibrés

Les 5 familles d'aliments n'ont plus de secrets pour les CP ! Le 16 septembre, une diététicienne est intervenue dans plusieurs classes de l'école primaire pour expliquer l'importance d'un repas équilibré et apprendre aux élèves à constituer un plateau sain pour la santé (contenant les 5 familles d'aliments).

Elizabeth DESPRES - enseignante CPA



## Les CE2 A à la médiathèque



Le mardi 30 septembre, la classe de CE2A est allée à la médiathèque de Villefranche. L'occasion de découvrir les lieux pour certains, de chercher des ouvrages à feuilleter et même de s'installer quelques instants pour lire...

Agathe DUBOIS FLATOT - enseignante CE2A



## Vie pastorale

### Construisons une maison accueillante

Les élèves, enseignants et familles se sont retrouvés pour le premier temps de louange dans la cour de l'école, le vendredi 26 septembre. Ensemble nous avons célébré cette nouvelle année en posant "la première pierre" d'une maison que nous voulons construire tous ensemble : une maison solide, accueillante et ouverte à la lumière.

Plus tard, l'ensemble de la communauté éducative s'est retrouvée pour la messe de rentrée autour du thème pastoral pour l'année : " Bâtissons sur le roc". A la fin de la célébration, l'assemblée s'est rendue dans la cour de l'école, où le père Tuan, entouré des enfants de l'école, a donné une bénédiction sur la première pierre du chantier de construction de l'école maternelle.

Claire LEMAIRE - animatrice pastorale Ecole



# Au Collège et au lycée :

## Les Options EPS à Evian !



Du mardi 16 au vendredi 19 septembre, les 11 élèves de 1<sup>ère</sup>/ Term du groupe option EPS sont allés autour du Lac Léman pour un voyage autant sportif que culturel. Ils ont d'abord traversé en bateau pour aller à Lausanne, capitale olympique,

et visiter le temple du sportif. Le lendemain, ils ont bravé le massif de la Dent d'Oche pour une randonnée panoramique sur le Lac et toute la chaîne des Alpes. Le soir, ils ont travaillé sur des notions théoriques propres à leur niveau et leurs sports. Jeudi matin, ils ont pu expérimenter le VTT et l'après midi une sortie voile sur le lac, avec toutes les notions d'un vrai marin, en prime une baignade obligée avec ce beau soleil ! Puisque le centre d'hébergement disposait d'une vue sur le lac et d'une salle de musculation, une petite séance s'imposait ! Enfin, une dernière épreuve le vendredi matin de course d'orientation immersive et les revoilà revenus avec plein de beaux souvenirs en tête. Un grand merci à M. Gaudet pour son accompagnement, et aux options pour leur sérieux et leur bonne humeur. Un voyage où l'on opérationnalise les valeurs du sport et le slogan de l'option EPS : Pratiquer et réfléchir ensemble.

Emmanuel TUFFERY - enseignant en option EPS

## LE CDL renouvelé !

Les lycéens ont élu leurs nouveaux représentants au sein du Conseil des Lycéens le 18 septembre dernier. Et cette année, petite nouveauté : ils ont voté pour des projets et non pas pour des noms !

Ont donc été élus pour leurs propositions : Judigaël Borges (changer la sonnerie), Wafa Bouchentouf (ouvrir une boîte à idées) et Krikor Yévadian (organiser des journées de sensibilisation contre les discriminations) en 1<sup>ère</sup> et Lisa Ballée (organiser des olympiades festives), François D'Azambuja (projeter des films cultes) et Maël Delpierre (diffuser une playlist collaborative au foyer) en terminale.

En seconde, les 3 élèves candidats ont été élus d'office : Clémence Bessenet, Charles Bonasio et Juliette Tomassi.

Merci à tous !

## Un chapitre qui s'ouvre, dans la joie !



Les élèves de 2nde ont fêté leur entrée au lycée lors de leur journée d'intégration le 26 septembre. Malgré une météo peu clémente, nos Secondes ne se sont pas démotivés : ils ont affronté le froid et la pluie pour pratiquer différents sports en équipes (discgolf, VTT, tyrolienne, tir à l'arc...) au Grand Parc de Miribel Jonage. Et avec le sourire ! Un grand merci à nos élèves pour leur enthousiasme et aux accompagnateurs pour leur participation active.

